
~ AYUNTAMIENTO DE ROTA

DOSSIER DE PRENSA
11 DE DICIEMBRE DE 2008

DELEGACIÓN DE COMUNICACIÓN
GABINETE DE PRENSA

Tlf.: 95684 61 73 Fax.: 956 84 02 00
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es



24 JUEVES,l1 DEDICIEMBREDE200B. Diario de Cádiz

El PSOEBeniega a debatir en el
pleno provincial sobre la crisis

. .

Lossocialistastachan la sesiónpropuestapor el PPde"pérdidade tiempo" y rechazanusarsuturno de
palabra. ElgrupopopularpideladimisióndeGonzálezCabañaporsu"soberbiaparamanejarsucortijo"

Alicia Ruiz / CÁDIZ

El grupo socialista en la Diputa-
ción de Cádiz se negó a debatir so-
bre la crisis económica en el ple-
no provincial extraordinario cele-
brado ayer a propuesta del Parti-
do Popular. Para los socialistas, la
sesión, en la que los populares
presentaron un total de once pro-
puestas, representaba' "perder la
mañana con un mitin" y tenian
"mucho trabajo con la reunión de
los alcaldes", se.gúnel presidente
Francisco González Cabaña, el
único representante socialista
que tomó la palabra en la escasa
media hora que duró la sesión
plenaria.

La negativa socialista dio pie a
un rifirrafe enrre Cabaña y la por-
tavoz del PP, Mercedes Colombo,
que tachó de "vergonzosa y poco
democrática" la actitud de sus ad-
versarios políticos y que acabó, fi-
nalmente, con alusiones al aban-
dono del PSOEen el último pleno
municipal en Cádiz, al del PP en
otro pleno provincial o al regla-
mento de la institución. Nada de
crisis. Luego, los populares rras-
ladaron sus críticas a la sala de

Lossocialistas sí
tratan la crisis
con sus alcaldes

Los socialistas acabaron la ma-
ñana en la sede del PSOE en
Cádiz donde está vez sí habla-
ron de la crisis con sus alcaldes

y portavoces en los distintos
municipios. El presidente de la
Diputación y secretario provin-
cial de los socialistas, Francisco
González Cabaña, recordó que
desde ayer y hasta el próximo
20 de enero está abierto el

plazo para optar a las ayudas
del Gobierno y que la Diputa-
ción prestará apoyo técnico,
sobre todo a los municipios de
menos de 20.000 habitantes,
para la elaboración y presenta-
ción de las memorias por vía
telemática. El PSOEha mostra-

do su apoyo al plan de 213 mi-

llones, un apoyo que expresa-
rán a través de mociones en

los plenDS. Además, este fondo
estatal se complementará con
el Programa de Transición al
Empleo de la Junta de Andalu-
cía, que invertirá en la provin-
cia 48,8 millones de euros.

prensa, donde pidieron la dimi-
sión del presidente de. la Diputa-
ción por su "soberbia al manejar
su cortijo". "Váyanse ustedes fue-
ra .a ver cuántos diputados del
PSOEestán tomando café. Lapro-
vincia se va a enterar que al PSOE
no le interesa la situación", dijo
Colombo a los periodistas.

Antes de toda la polémic¡}, la
propia portavoz popular hátiia
comenzado el pleno exponiendo
los datos recopilados por eIPP,
que ya ha expuesto en otras oca-
siones, sobre los efectos de la cri-
sis en la provincia de Cádiz, "con
las distintas regulaciones de em-
pleo, con 143.249 parados,
37.000 más que hace 'Un año,
10.000 autónomos de baja o
25.000 empresas menos". "Yome
pierdo con tantos planes de em-
pleo presentados, pero algo se de-
be estar haciendo mal cuando si-
guen aumentando los parados",
argumentó la portavoz popular.
Enrre sus propuestas, destacó la
promoción de suelo indusrrial,
impulsar la inversión para activar
el tejido empresarial con ayudas a
los pequeños empresarios o crear
una mesa provincial sobre el esta-
do de los fondos exrraordinarios
de empleo.

El Partido Andalucista apoyó a
los populares esperando que la
sesión no fuera el "típico enfren-
tamiento partidario" y se sacara
"un consenso con realismo pero
con optimismo". Según su porta-
voz, Manuel Prado, "las medidas
que se debatían se podrian dupli-
car per no se puede decir no, ni los
socialistas, a mejorar la vida de
los gaditanos".

Antonio Roldán, que hizo de
portavoz de Izquierda Unida,
consideró que los populares "no
aportaban nada nuevo a las pues-
tas en marcha por Junta y Gobier-
no a un modelo económico que
ustedes defienden ynosorros no".
"Todos esos planes ya los hay, al
menos están anunciados", argu-
mentó Roldán.

Fue entonces cuando el presi-
dente anunció que los socialistas
no iban a hacer uso de su turno de
palabra, aunque si habló Cabaña,
como presidente, criticando' que
"las propuestas se podían haber
llevado al pleno ordinario, que se
celebrará el ~róximo miércoles".
Además el también secretario
provincial de los socialistas, acusó
al PP "hacer un uso político de la
situación" yquerer usar la Diputa-
ción. "Para hacer un mitin ya está

González Cabaña se dirige a Mercedes Colambo en una intervención de ayer en el pleno de Diputació~~"o CONZACEZ

la calle", afirmó. Según aseguró el
dirigente socialista en un comuni-
cado posterior, se van a "volcaren
la generación de empleo yriqueza
y sobre todo en la protección so-
cial de aquellos que lo están pa-
sando peor". "Tenemos que huir
de los enfrentamientos estériles
del PP, que debería arrimar el
hombro", denunció.

Losvotos delU yPSOErechaza-
ron la proposición del PP, apoya-
da por el PA.Una de ellas, sobre el
apoyo de la Diputación Provincial
a los rrabajadores afectados por
expedientes de regulación de em-
pleo y el rechazo a los mismos,
pudo salir adelante. Sinembargo,
el PP se negó a votar los puntos
por separado, tal y como propu-
sieron los socialistas.

lAS FRASU

Feo. Glez. Cabaña Mercedes Colombo
PRESIDENTE DE DIPUTACiÓN (PSOE)

"Esto se podría traer al ple-
no ordinario. No nos haga
perder la mañana con todo
el trabajo que hay. Para un
mitin del PP ya está la calle"

PORTAVOZ DEL PP

"La provincia se va a ente-
rar que al PSOE no le intere-
sa la situación. Algo se de-
be estar haciendo mal
cuando hay más parados"

Antonio Roldán Manuel PradD
VICEPRESIDENTE DE DIPUTACiÓN (lU) PORTAVOZ DEL PA

"Las propuestas del PP no
han aportado nada nuevo a
un modelo que defiende.
Las medidas están en mar-
cha, al menos anunciadas" .

"Las medidas del PP se
pueden duplicar pero no se
puede decir no a mejorar la
vida de los gaditanos, ni si-
quiera los socialistas"
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SANLÚCAR

Ayer fue una jornada de huelga con protestas en el colegio Virgen de la Caridad.

El colegio de El Palmar,
todavía sin calefacción
Los padres de los alumnos esperan ahora que "en estos días"
se resuelvan las distintas deficiencias del suministro eléctrico

F.Javier Franco I SANLÚCAR

Lajornada de huelga convocada
por la asociación de padres de
alumnos del colegio Virgen de la
Caridad tuvo ayer un seguimien-
to casi total en este centro docen-
te de ElPalmar con 465 escolares.

Desde las nueve hasta las diez
de la mañana padres y niños pro-
testaron con pitos y carteles rei-
vindicativos esperando alguna
reacción oficial. El concejal dele-
gado de Educación, Jesús Ville-
gas, acudió al colegio para entre-
vistarse con los representantes de
la asociación a fin de abordar los

problemas de suministro eléctri-
co que han motivado el paro. El
colectivo insistió en que los niños

"siguen pasando frío en las aulas,
que parecen cámaras frigoríficas,
y no pueden asistir a las clases de
informática", aparte de que "no
funciona el comedor y cuando
existe sobrecarga en la red el cole-
gio se queda sin electricidad". A
pesar de no salir satisfechos del
encuentro con Villegas, los pa-
dres optaron por esperar que "en
estos días" se solvente técnica-
mente el asunto, aunque advirtie-
ron que siel lunes próximo persis-
te la situación actual organizarán
una jornada de huelga cada se-
mana y viajarán a Cádiz para exi-
gir explicaciones en la Delegación
Provincial de Educación. Ade-
más, no descartaron manifestar-
se en el Palacio Municipal.

El edil 'del ramo aseveró que el
Ayuntamiento "está trabajando
codo con codo" con la Junta de
Andalucía para "resolver los pro-
blemas eléctricos de este cole-
gio". Villegas comentó que "hace
dos años se realizaron trabajos de
mejora en el centro escolar para
cambiar la potencia eléctrica y to-
dos creíamos que sólo faltaba el
boletín de enganche, pero los téc-
nicos municipales han comproba-
do que es necesario el contador
de cambio de medida para que el
colegio tenga la potencia sufi-
ciente". El concejal de Educación
afirmó que ayer mismo se había
puesto en contacto con la empre-
sa adjudicataria de tales trabajos

. "para que instale el contador".

SANLÚCAR

Quejas del PA
porel
"retraso" de los

proyectos de
"más interés"
Pideinformacióndel nuevo

polígonoindustrialy sobre
el futuro puertodeportivo

~_.__.

F.J.F / SANLÚCAR

El PA ha solicitado informa-
ción municipal sobre "los pro-
yectos de más interés para
Sanlúcar", dada su "preocupa-
ción ante la grave crisis que es-
tá padeciendo la ciudad, don-
de el paro sube de forma alar-
mante, a un ritmo de casi
1.000 desempleados en los úl-
timos tres meses, una cifra
muy superior a las de localida-
des del entorno",

Losandaluc1stas quieren da-
tos de "proyectos que están su-
friendo retraso en su aproba-
ción, lo cual está afectando a la
creación de empleo en el mu-
nicipio, donde el número total
de parados es ya de casi
10.000", El secretario local de
este partido, Antonio Prats, ha
criticado que "seguimos sin sa-
ber nada del nuevo polígono
de El Perejil, a pesar de que en
Sanlúcar no existe actualmen-
te suelo industrial para la ge-
neración de puestos de trabajo
y la instalación de empresas".
Igualmente, ha lamentado
que "desconocemos en qué si-
tuación se encuentran el pro-
yecto del futuro puerto depor-
tivo, la reserva de suelo de la
carretera de Trebujena, la me-
jora de los accesos de la ciu-
dad,la nueva residencia de an-
cianos, la creación del recinto
ferial, las viviendas previstas
en LaMilagrosa, etc".

Provincia
SANLÚCAR

Enmarcha
una campaña
navideña
sobre el
patrimonio
ElConsistorioenseñaráaun
millar deescolaresbelenes

y elementosartísticos

F.J.F/ SANLÚCAR

El Ayuntamiento ha puesto en
marcha la campaña Viveel Be-
lén y conoce tu ciudad, que
permitirá a unos 1.000 escola-
res de cuarto, quinto y sexto
cursos de Educación Primaria
"disfrutar de los tradicionales
belenes navideños a la vez que
abundarán en el conocimiento
del patrimonio histórico-artis-
tico de Sanlúcar",

El Consistorio lleva a cabo
esta iniciativa abierta a todos
los colegios del municipio con
la colaboración de la Diputa-
ción Provincial y los belenistas
Manuel Vital Gordillo --€xal-
calde de la ciudad- y Maripe
Pampín, quienes por tercer
año consecutivo han confec-
cionado un nacimiento con
elementos propios del patri-
monio local, en esta ocasión
con la entrada de la Iglesia de
Santo Domingo y su entorno,
El belén puede ser visitado en
el Convento de Regina Coeli.
La historiadora María del Car-
men Rodríguez Duarte ha ela-
borado unas guías didácticas
sobre el patrimonio de Sanlú-
car dirigidas a los alumnos
participantes en esta campa-
ña.

Por otro lado, la Asociación
de 'Belenistas San Lucas ha
creado un año más en la Bi-
blioteca Pública Rafael Pablos
el nacimiento municipal.

,

J

ROTA

La escuela de padres
abordará la

violencia juvenil

El Ayuntamiento ha anunciado
que en enero comenzará un nue-
vo curso de la escuela de padres,
que organiza el gabinete psicope-
dagógico de la Delegación Muni-
cipal de Educación. El período de
ínscripción está abierto y hay dis-
ponibles 105 plazas distribuidas
en siete grupos. Cada uno de és-
tos realizará el curso en seis días,
con tres sesiones semanales de
dos horas de duración por la ma-
ñana o.por la tarde. Los temas se
han establecido "atendiendo las
necesidades ydemandas plantea-
das en cursos anteriores". En con-

. creto,se abordará la educación
afectivo-sexual y la violencia ju-
venil para padres con hijos en
ESO,entre otros.

Desayuno con aceite de oliva en el
colegio Azorín promovido por UPA-Cádiz
Más de un centenar de alumnos de Educación Primaria del colegio
AzorÍn participó ayer en un desayuno promovido por la Unión de

Pequeños AgriFltores y Ganaderos (UPA)de Cádiz para "enseñar a
los escolares las,propiedades beneficiosas del aceite de oliva y la im-
portancia de una alimentación saludable". Se trata de una iniciativa
del programa de UPA-JaénConsume salud, consume aceite de oliva
virgen extra. Cada niño recibió una mochila llena de obsequios.

SANLÚCAR

La banda de Julián
Cerdán estrena
sede en El Cuadro

La Asociación Filarmónica
Banda de Música Julián Cer-
dán está estrenando sede en la
primera planta de la bodega El
Cuadro. La alcaldesa, lrene
García, y la concejala de Cultu-
ra, María Cano, han visitado
las instalaciones acompaña-
das del presideme de la enti-
dad, Pablo González Mármol,
quien les ha explicado las re-
formas que se han efectuado
en el inmueble para la ubica.
ción de la sede. ElGobierno lo-
cal ha destacado que el Ayun-
tamiento "mantiene su coope-
ración" con este colectivo cul-
tural, recordando que días
atrás ambas partes firmaron
un convenio de colaboración.

COSTA NOROESTE

100 mujeres en los
talleres de

violencia de género
Un centenar de mujeres de
Sanlúcar, Rota, Chipiona y
Trebujena ha participado en
los talleres para la prevención
de la violencia de género, or-
ganizados por la Diputación
Provincial y la Federación de
Asociaciones de Mujeres del
Bajo Guadalquivir con la cola-
boración de la Mancomunidad
y los ayuntamientos de tales
municipios, Estos talleres se
desarrollaron entre los días 17
y 28 de noviembre en las cua-
tro poblaciones gaditanas de
la Mancomunidad del Bajo
Guadalquivir con la finalidad
de "contribuir a la lucha con,
tra esta lacra social desde un
enfoque integral".
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LaJunta,mantiene que el empleo en
Andalucía está resistiendo la crisis
La oposición llama IIparches~a las recetascontra el paro. UGT avisade huelgageneralsi se llegaal millón
dedesempléados. Analistas dicenqLie en el 22% de los hogaresandaluceshay una personasin trabajo

Charo Solis / SEVILLA

B~o la advertencia del secretario
general de UGT-A,Manuel Pas-
trana, de una posible huelga ge-
neral si el desempleo alcanza la
cota de un millón de parados y
con los resultados del informe de
Analistas Financieros Internacio-
nales (AFI) sobre la mesa, en el
que el 22% de los hogares anda-
luces hay una persona sin traba-
jo, se desarrolló ayer en el Parla-
mento el debate general sobre el
empleo. Un lance en el que Go-
bierno andaluz y la oposición no
se encontraron, el primero por su
confianza en que Andalucía está
resistiendo mejor que otras co-
munidades el envite del paro y
por la efectividad de las recetas
puestas en marcha, y PP e IUpor
considerarlas un "parche" ante la
dimensión de la negra cifra de
700.000 parados del mes de no-
viembre.

"Laeconomía andaluza no está
condenada al fracaso, el empleo
está resistiendo", afirmó el conse-
jero del ramo, Antonio Fernán-
dez, que pese a admitir la tenden-
cia al alza del desempleo, que re-
cupera el hito del 17%, quiso

r ~---

Javier Arenas
Presidente del PP-A

Señor Chaves: si

no debate sobre

los Presupuestos ni

sobre empleo: ¿para

qué tenemos presidente"

transmitir un mensaje de tranqui-
lidad sostenido en el aguante del
sector servicios yen el "repunte"
de los sectores de las energías re-
novables y las nuevas tecnologías
que, como recordó, han propicia-
do que Andalucía sea la sexta co-
munidad con menos incremento
del paro en el último año, y eso
con más población activa y rozan-
do la cifra histórica de los 3,1 mi-
lJones de trabajadores. Una segu-
ridad que, además, quiso afianzar
con los resultados que se prevén a
partir de marzo de los planes y
fondos puestos en marcha desde
el Gobierno central y laJunta, por
los que 1.760 millones darán pie a
la creación de 40.000 empleos.

Esta confianza medida en cifras
no sirvió al PP, cuyo presidente,
Javier Arenas, para desmontar el
panorama dibujado por Fernán-
dez, viajó en el tiempo. "En 1983

El consejero de Empleo, Antonio Fernández, ayer, durante su intervención en el debate general sobre empleo en el Parlamento.

ElPlan Memta no llegará a algunos
municipios gobernados por PP e IU

Uno de los programas estrella
del Gobierno andaluz para mini-
mizar el impacto de la caída del
empleo en el sector de la cons-
trucción; el conocido Plan
Memta, empezará a dar sus pri-
meros resultados a partir del 20
de diciembre. El consejero de
Empleo, Antonio Femández,
anunció ayer en el Parlamento
que se habrán cerrado para esa
fecha la contratación de 867 pa-
rados, una cifra que aún no pa-
rece muy alta a tenor de los 100

millones flue tiene consignados
este progr:ama, que inició su an-
dadura el pasado mes de no-
viembre y con el que se preten-
de amortiguar la situación de
unos 135.000 parados, que reci-
birán formación sobre sectores

emergentes. Una opción a la

que, por lo pronto, no tendrán
acceso algunos ayuntamientos
de IU y PP. Tras las crít

,

icas de la

I

oposición a todas las medidas
de Junta y Gobierno durante el
debate general sobre empleo en

I

la Cámara autonómica, Fernán-
dez lamentó que esta medida;
que no es un "calmante" sino
una "respuesta a las necesida-
des de los demandantes de em-

pleo", no llegue a algunos muni-
cipios simplemente por el "desa-
fecto" de sus alcaldes a pedir
programas públicos de empleo.
"Ni siquiera han tenido la moles-
tia de pedir ayudas del Memta.
Cuando la mayoría de los ayun-
tamientos los han solicitados, PP

e IU se han alejado de los planes
de empleo para sus ciudada-
nos", reproch¿. :

el paro era de S04.000 andaluces,
hoy son más de 700.000. Es ver-
dad que ha incrementado la po-
blación activa, pero si antes era el
21% ahora es el 18%. En 26 años
de gestión del PSOEsólo ha baja-
do el paro en tres puntos y nunca
se les cayó de la boca el pleno em-
pleo", arremetióArenas.

Su billete de ida al pasado y de
vuelta al presente, que aliñó con
parte de las propuestas de resolu-
ción que hoysevotarán, comobaja-
das generalizadas de impuestos y
planes extraordinarios de austeri-
dad, tuvo como respuesta que Fer-
nández cuestionara sus fórmulas
regresando a su pasado 'como nú-
nistro de Trab~o, del que aparte de
mencionar que dejó 1,7 millones
de parados enAndalucía, lerescató
elfantasma del "decretazo".

Pese a este golpe de efecto, Are-
nas no se arredró y descubrió que
su objetivo no era ni replicar a
Fernández ni atacar al antes nú-
nistro de Trabajo y hoy consejero
de Economía, José Antonio Gri-

ñán, al que acusó de ser el desen-
cadenante de una huelga general.
Puso de nuevo de manifiesto que
sus ganas de medirse con el presi-
dente andaluz, Manuel Chaves,
van más allá de su duelo quince-
nal en la sesión de controlo en las
urnas, ahora que está reclaman-
do elecciones anticipadas, ycerró
su intervención con un órdago:
"Tenia que haber subido hoy aquí,
porque los andaluces en paro lo
habrían querido. Si no sube al de-
bate de Presupuestos ni al del em-
pleo, ¿para qué tenemos un presi-
dente?".

El portavoz econónúco de IU,
Pedro Vaquero, además de criti-
car al Ejecutivo andaluz' por su
tardanza en sus medidas contra el
desempleo, que contrapuso a la
celeridad que ha tenido por soco-
rrer a la banca, consideró que és-
tas han sido "precipitadas" y la-
mentó que su finalidad sea la de
una "anestesia" que generarán
puestos de trabajo con fecha de
caducidad.
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La 'Inmaculada' de
Rota reluce de nuevo
LaiglesiaNuestra Señorade la O recibióla obra restaurada

Imagen del cuadro restaurado de la 'Inmaculada Concepción',

RedacciónI ROTA

La panoquia de Nuestra Señora de
la °, en Rota, acogió ayer el acto de
recepción del cuadro de lalnmacu-

lada Concepción restaurado por eJ
grupo de investigación y desarro-
llo tecnológico S.O.S. Patrimonio,
de la Facultad de Bellas Artes de la

Universidad de Sevilla gracias al
convenio firmado entre esta enti-

dad, el Obispado de la Diócesis de

Asidonia-Jerez y el Ayuntamiento
de Rota.

En un act~ que contó con la pre-
sencia del alcalde, Lorenzo Sán-
chezAlonso y la deJegada de Cultu-
ra, Auxiliadora Izquierdo Paredes,
la directora del grupo de investiga-
ción, Maria Dolores Ruiz de Laca-
nal, fue la encargada de explicar
cómo se ha llevado a cabo esta res-

tauración y que aspectos históricos
y artisticos se han descubierto du-

rante el proceso, en el que se ha
procurado respetar al máximo los
valores de originalidad e historici-
dad de la obra, utilizándose mate-
riales reversibles.

Para la directora, tenian razón
tanto los que llamaban al cuadro

Asunción de la Santísima Virgen, co-
mo los que lo llamaban Inmacula-
da Concepción, porque cuenta con
una rica iconografía. Por un lado,
responde, segúnRuiz de Lacanal, a
la Inmaculada Concepción y coinci-
de con la idea de la Purisima descri-

ta por el pintor Francisco Pacheco,
quien fijó la iconografía respecto a
esta representación con una Vir-
gen sin niño en los brazos, con las

CONVENIO

Los trabajos son fruto de

la unión del Obispado,

Ayuntamiento y la
Universidad de Sevilla

manos juntas, cercada de sol, coro-

nada de estrellas, la luna a sus pies,
con túnica blanca y manto azul, y
rodeada de los sÚllbolos de las leta-

nías loretanas. Por tanto, se funde
la Asunción (muerte y ascensión a
los cielos), la coronación, con la
concepción sin pecado dela Virgen
y la propia divina concepción.

El cuadro de grandes dimensio-
nes, ha tenido que ser reentelado
porque estaba dividido por una
costura, en parte rota. Se harestau-
rado tanto eJ lienzo como eJ marco,
comenzado por la fijación de los
dorados y la policromía, y siguien-
do por el lienzo y la madera, débil
una y con ataques de insectos xiló-
fagos la otra. Una vez tratado el so-
porte, se procedió a reintegrar tan-
to los estucos como las tintas, y se
realizó una limpieza profunda pa-
ra recuperar los brillos y matices
perdidos.

Cultura y Ocio
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Hernández Guerrero inaugura el
IX Seminario Emilio Castelar
INVESTIGACIÓN. El profesor José Antonio Hernández Guerrero fue el
encargado de inaugurar de ayer la IX edición del Seminario Emilio
CasteJar que se celebra hasta mañana en la Facultad de Filosofía y
Letras de Cádiz. El director del Grupo de Investigación ERA habló
sobre La Retórica ayery hoy, rótulo del seminario de este año. El pro-
fesorTomásAlbadalejo protagonizó la segunda de las charlas.

Fallece el dibujante de
cómic Robert Segura a
los 81 años de edad

OBITUARIO.El guionista y dibu-

jante de historietas Robert Se-
gura, padre de personajes co-
mo Rigoberto Picaporte y uno
de los autores históricos de los
tebeos de Bruguera, murió el
pasado día 4 en la localidad
barcelonesa de Premia de Mar
a los 81 años de edad, informó
ayer su editorial. "Era un histo-
rietista de un humor mordaz y
una ironía sana. Teníaun dibu-
jo muy particular y era uno de
los mejores guionistas", desta-
có su editor, Manuel de Coso

FNAC vende unas 800
entradas en Sevilla

para Depeche Mode

MOSICA.El establecimiento que
FNACposee en la capital his- .,
palense ha vendido desde el
viernes y hasta ayer unas 800
entradas para eJconcierto que
Depeche Mode ofrecerá en el
Estadio Olímpico de la Cartuja
eJ próximo día 12 de julio de
2009. Fuentes del FNACseña-
laron que elritrno de ventas es-
tá siendo distinto al del con-
cierto de Madonna en sep-
tiembre, puesto que para éste
las entradas se pusieron a la
venta con menor antelación.

La Declaración de Derechos Humanos es

"letra muerta" para José Sara mago
EFEMÉRIDES.Elescritor portugués José Saramago aseguró ayer, en eJ
60 aniversario de la Declaración de los Derechos Humanos, que ésta
es "letra muerta" y denunció el silencio cómplice de los gobiernos.
En opinión del Nobellos derechos humanos son dañados por las
dictaduras, pero también por otras formas de explotación que orga-
nizaciones criminales ejercen sobre las personas y en muchas oca-
siones son favorecidas por el silencio cómplice de los gobiernos yk,
ciudadanos, como el narcotráfico o la explotación sexual.

Penélope Cruz, mejor secundaria
para los críticos neoyorquinos
la actriz se alza con el premio

2008 del Círculo de Criticos

Cinematográficos de Nueva York

Efe I NUEVAYORK

La actriz española Penélope
Cruz se hizo ayer con un nuevo
premio en Estados Unidos al ser
reconocida como mejor actriz
secundaria de 2008 por el Círcu-
lo de Críticos Cinematográficos
de Nueva York, gracias a su pa-
pel en el film de Woody Allen

Vicky Cristina Barcelona.
La asociación de críticos más

antigua del país llevó a cabo ayer
su votación anual en Nueva York,
en la que Cruz resultó entre los
ganadores gracias a su interpre-
tación de María Elena en el pri-
mer film que Allen dirigió en Es-
paña y en el que también partici-
paron Ja\~er Bardem y Scarlett
Johansson.

El Círculo de Críticos Cinema-
tográficos de Nueva York,funda-
do en 1935 y que agrupa a críticos

de diarios, revistas y medios digi-
tales, entregará sus galardones el
próximo 5 de enero en una cere-
monia en la GranManzana.

Hace un año, esta misma agru-
pación otorgó el premio al mejor
actor secundario a Javier Bardem
por Noespaíspara viejos.

La concesión ayer del premio a
Cruz parece un peldaño más en la
evolución paralela que están te-
niendo ambos actores españoles
con un año de diferencia, ya que
la actriz madrileña está cose-

chando tantos reconocimientos
como lo hiciera el año pasado su
compañero, que finalmente se hi-
zo con el Óscar.

Además, este premio llega tan
sólo un día después de que la Aso-
clación de Críticos de Cine de Los
Ángeles (LAFCA) designara a
Cruz como la mejor actriz secun-
daria del año, por sus papeles en
Vicky CristinaBarcelona,de Woo-
dy Allen, yElegy,de su compatrio-
ta Isabel Coixet. .

Ese mismo día la actriz españo-
la recibió una nueva candidatura
por su actuación en VickyCristina
Barcelona, de mano de la mayor
asociación de críticos cinemato-
gráficos de Estados Unidos, la
Broadcast Film Critics Associa-
tion (BCA,por su sigla en inglés).

Cruz también aspira 3 los pre
mios Independent Spirit 2009 y
recibirá el galardón a la mejor ac-
triz del año en el Festival de Cine
de Santa Bárbara, que tendrá lu-
gar entre el22 de enero y el1 de
febrero del próximo año.

Todos estos reconocimientos-
confirman las opciones de Cruz
por figurar entre los candidatos a
los Óscar de 2009.

Entre los ganadores de los pre-
mios decididos ayer por los criti-
cas de Nueva Yorktambíén desta-
can el recibido por Sally Hawkins
a la mejor actriz por su papel en
Happy-Go-Lucky, y los concedi-
dos a Sean Penn y Josh Brolinpor.>
sus papeles de protagonista y se-
cundario, respectivamente, en Mi
nombre esHarvey Mi/k.
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EDUCACiÓN El próximo viernes 12 finaliza el plazo para la presentación de solicitudes

Izquierdoanunciaeliniciodelas
sesionesdelaescueladepadres
Lospadresqueestén
fueradeplazopodrán
apuntarsesiquedan
plazasdisponibles

Elcursodurará16días
contresencuentros
semanalesdedos
horasdeduración

OlGA PRADOS
ROTA

La delegada de Educación,Auxi- .
liadora Izqwerdo, ha anunciado
el comienw en enero, de un nue-
vo curso de la &cuela de Padres
yMadres que se organiza desde el
gabinete psicopedagógico de esta
área municipal.

El próximo viernes día 12 fi-
naliza el plazo de presentación de
las inscripciones para poder par-
ticipar. no obstante,lzqwerdo ha
comentado que aquellos padres
que se hayan enterado más tarde
yno tengan posibilidad de entre-
garla ese día, podrán hacerlo más
adelante yserán admitidas susso-
licitudes, siempre y cuando, que-
den plazas en los grupos y turnos
seleccionados. Los lugares de re-
cogida dentro del plazo estable-
cido son los centros escolares, la
oficina de la delegación de Edu-
cación, situada en el edificio Gar-
da Sánchez en la plaza de España
o bien a través de fax en el 956 81
53 14. Fuera de plazo será nece-
sario dirigirse a la Delegación de
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La delegada de Educación ha adarado que aquellos padres que aún lo deseen pueden apuntarse su hay plazas.

Educación a través del teléfono
9568291 16 o bien por COITeo
electrónico a la dirección gabi-
nete.psic@gmail.com.

Para ladelegada de Educación
lo importante es que participen
el mayor número de padres y el
ClliSOvuelva a ser un éxito como
ha sucedido en años anteriores.
Izqwerdo ha explicado que se cre-

arán siete grupos de quince per-
sonascada uno, loscuales, podrán
desarrollar su actividadentre ene-
ro ymayo del año próximo. Cada
grupo participará en tressesiones
semanales, de dos horas de dura-
ción. En total, el curso durará seis
días por grupo. Los temas se han
establecido atendiendo las nece-
mdadesydemandas pffinteadasen
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UPA organizaun desayuno sano en elcolegioAzorín
La Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos alimentación saludables, asI como de las bondades y
(UPA-Cádiz)organizaba ayer un desayuno para propiedades beneficiosas del aceite de oliva. El acto
escolares (on la intención de concienciar a niños y ha tenido lugar el centro de Educación Infantil y
niñas de la necesidad de adquirir unos hábitos de ,.,,'i,"-Priniárla 'Azorin' en Rota con unos 100 alumnos.
-- ' - ,

cursos anteriores yestarán adap-
tados a los nivelesde Infantil, Pri-
maria ySecundaria. En concreto,
se abordará la educación afecti-
vosexual y la psicología familiar,
para niños de Infantil yPrimaria,
así como la violenciajuvenil para
padres con hijos en Secundaria.
La forma de trabajo será activa y
participativa.

OPOSICiÓN

Márquez
preocupado
por la"falta
de gestión"

/,,,

O.P.
ROTA
Elponavoz del PSOElocal,Fe-
lipe Márquez ha comparecido
an te la prensa local para in-
formar alosciudadanos de que
el acuerdo "del que hoy se va-
nagloria el señor alcalde" con
respecto a la demolición de las
instalaciones de saludjun to al
Hotel Playa, "es el mismo que
se podría haber ya realizado
hace 7años, yque lo único que
establece es el cumplimiento
de la sentencia judicial que
obliga a su derribo".

Según Márquez, 'por fin y
después de ese arduo trabajo
del eqwpo de Gobierno, la so-
lución a la que se llega es tirar
la construcción actual ypasar-
la más atrás a la wna residen-
cial,es decir,la mismasolución
que yase tenía hace 7 año~".

Para el PSOE lo único'que
se tiene es un re-trasode 7años
únicamente justificado por
"una estrategia política y par-
tidista" que en su momento
pretendió que dicha solución
perjudicaba a los puestos de
trabajo del Hotel. "Hoy se de-
muestra que el empleo se ha
perjudicado con el retraso in-
necesario, y nuestra falta de
competitividad con otros pue-
blos y ciudades del entorno,
que sí avanzan, provoca que
Rota sea uno de los pueblos
donde máscrece elparo ydon-
de-menos opciones y proyec-
tos de futuro existen", concre-
tó el socialista.

COFRADíAsUna semana dedicada a su titular

LaHermandad del
Resucitado anuncia los
cultos de la Esperanza

w
. i

INFORMACÓN
ROTA
La Hermandad del Santísimo Sa-
cramento de la Eucaristía, Glo-
riosa Resurrección de Nuestro Se-

ñor Jesucristo en su Divina Mise-
ricordia, Santísimo Cristo del
Amor, Nuestra Señora de la Es-
'peranza del Calvario, Madre de la
Divina Gracia y Santa Gema GaI-
gani, establecida canónicamen te
en la Iglesia Parroqwal de Nues-
tra Señora del Carmen de Rota ha
anunciado la celebración de los

cultos en honor a su virgen titu-
lar, Nuestra Señora de la Espe-
ranza del Calvario, con motivo de
su festividad litúrgica.

Los actos comenzarán el sába-
do 13 de diciembre con el III Pre-

gón de la Esperanza, que tendrá
ligar a las 20.00 horas a cargo de
José Manuel Bernal, secretario de
la Hermandad del Nazareno. El
ac-to ser.¡,presentado por JuanMa-

nuel Montes, e intervendrá mu-
sicalmente la banda de la Funda-
ción Alcalde Zoilo Rwz Mateos.

Eljueves 18de diciembre, cuan-
do se celebra la festividad litúrgi-
ca de la Expectación de Nuestra
Señora, a las 19.00 horas tendrá
lugar la función solemne en ho-
nor de la Esperanza del Calvario,
COIlpredicación a cargo de Gre-
gorio Sánchez, diácono perma-
nente de laparroquia del Carmen
yfundador de la Hermandad del
Rosario Coronada.

Durante los días 18, 19,20y21
de diciembre, en horario de cin-
co de la tarde a ocho, estará en la
Iglemadel carmen expuesta en be-
samanos laVirgen de la Esperan-
zá del Calvario, para que todos
aquellos fieles que deseen acer-
carse puedan rendirle tributo y
oración. La Hermandad invita a
todos los hermanos cofradesyfie-

.les á súm~ adibs actOs.
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Provincia
DIPUTACiÓN Rechazo del eqúipo de gobierno PSOE-ID a las propuestas de los populares

ElPPpideladimisió~deCabaña
traselPlenosobreelempleo
Los socialistas no

intervienen y tildan de
"mitin de partido" la
intervención del PP

ElPPse niega a votar
por separado las once
iniciativas y descalifica
al presidente

J. CABALEIRO
CADI2

El Partido Popular solicitó ayer la
dimisión del presidente de Dipu-
tación Provincial, Francisco Gon-
zález Cabaña, por no haber in-
teIVenido el grupo socialistaen el
Pleno extraordinario que forzó el
PPyenel que pedían una serie de
medidas ante la situación econó-
mica en la provincia. Laportavoz,
Mercedes Colombo, arropada con
el resto del grupo popular -que
asistióal completo-improvisó esta
petición tras la celebración del ci-
tado Pleno -donde fueron recha-
zadas todas las propuestas de los
populares-.

Colombo dedicó duros epíte-
tos a Cabaña del que dijo que era
"soberbio", "falta al respeto a los
diputados" o que trata "la Dipu-
tación como un cortijo" además
de "faltarle agallas democráticas"
mientras "pierde el tiempo ju-
gando al golf".

La portavoz popular reiteró su
discurso que Cádiz está a "la cola
de Andalucía yEspaña" y lamen-
tóque no se quiera debatir esta si-
tuación. AdVIrtióque el PP pedi-
rá plenos extraordinarios criti-
cando que no quiera inteIVenir
para abordar el tema del empleo
"y su desttucción". Yadurante el
Pleno, Colombo,ca1ificóde"ver-
gonzosa" la actitud del PSOE al

1""''''-

Elgrupo popular de Diputación compareció unido para pedir la dimisión del actual presidente.

"negarse a debatir" y "oponerse"
a que el PP "pueda traer las pro-
puestas que considere oportunas
para la provincia" yque los socia-
listas"consideran que es hacerles
perder el tiempo".

A su juicio, esta actitud "de-
muestraque alPSOEle importa
muy poco la situación de los
143.549 hombres ymujeres de la
provincia que están en paro"yacu-
só a González Cabaña de "utilizar
mal el reglamento orgánico de la
Diputación" y advirtió que "el
tiempo y la historia les pondrán
en el sitio en el que les tenga que
poner".

La propuesta del PP incluía 11
puntos sobre lasituación de crisis

en la provincia, que recibieron el
apoyo del Partido Andalucista
(PA)ylaoposición del PSOE e IV,
que consideraron que "no apor-
tan nada nuevo", por lo que fue
rechazada. El PP se negó a votar
los puntos de forma separada ya
que el PSOE estaba dispuesto a
apoyar uno de ellos referido al re-
chazo al ERE en varias empresas.

POIÍMlCA

Por su parte, en elPleno -que ape-
nas duró 45 minutos- el presi-
dente, Francisco González Caba-
ña, señaló que el Partido Popu-
lar podría haber llevado la pro-
puesta al Pleno ordinario previJr
to para el próximo miércoles día

17,con loque podrían baberapro-
vechado la mañana "para traba-
jar con los alcaldes" en las ayudas
aprobadas por el Gobierno cen-
tral y laJunta de Andalucía.

Antes de la polémica final ha-
bían inteIVenido Manuel Prado
(PA) y Antonio Roldán (IV). El
andalucista recomendó la lectu-
ra del informe de Derechos Hu-
manos sobre la pobreza en lapro-
vinciaycriticó lasayudasa los ban-
cos.

Roldán por su parte señaló que
no están en díscusión los datos
aunque indicó que las medidas
no difieren de otrasadoptadas tan-
to por la Junta como por el Go-
bierno.

VALORACiÓN

11 SiaTeófilano le
solucionanada,
que lodevuelva"

Elpresidente, FranciscoGonzález
Cabañaseñaló que considera una
"buena cantidad para la provincia
que corresponde a parámetros
objetivos" la anunciada por el
Gobierno central añadiendo que en
situaciones "de dificultad hay que
plantarle caracon recursos".
Señaló que si la alcaldesa de Cádiz.
Teófila Martinez "dice que no le
soluciona nada puesque lo -
dewelva y se lo dén al resto".
Sostuvo que la provincia recibirá
"en tomo a 48 millones de euros"
del plan de medidas
complementarias aprobado por la
Junta de Andalucia para obras
municipales, dotado con 360
millones de eurosque irán
destinados a 105ayuntamientos
con mayor desempleo.

El grupo socialista no inteIVino
lo que motivó la exasperación de
los populares que se enzarzaron
contra el presidente al tildar este
de "mitin de partido" la inteIVen-
ción de la popular Colombo.

A partir de a1ú y hasta la vota-
ción fueron todo reproches de los
populares que se negaron a votar
por separado las once propuestas
que defendieron sosteniendo que
habían sido abordadas con lossec-

tores sociales y económicos de la
provincia.

No fu]tó tampoco el recuerdo
a la pasada marcha del Pleno de
los populares en Diputación y de
los socialistas en el Ayuntamien-
to de Cádiz.

POLITICAReunión de trabcyo del PSOE con alcaldes y portavoces de la provincia

ElPSOEanima a sus alcaldesa
tomar la iniciativa frente a la crisis
INFORMACiÓN
cADIZ

El secretario general del PSOE de
Cádiz, Francisco González Caba-
ña, mantuvo ayer una reunión de
trab'!io con los alcaldes así como
portavoces municipales del PSOE
en los ayuntamientos de la pro-
vincia para abordar las medidas
que tanto el Gobierno como la
Junta han dispuesto para hacer
frente ala crisis. En la reunión, se
i"'alizó laaplic¡ici~n y ¡ie~arrollo,
qe¡ fot;l<l9,~t¡U:\I,de Inve~iónJ,o-,

cal aprobado por el Gobierno de
Rodriguez Zapatero ydotado con
8.000 mi1\ones de euros, de los
que 213millones corresponderán
a los 44 municipios. Los repre-
sentantes socialistas han respal-
dado de forma "nánime el real
decreto-Iey que tegula el plan es-
pañol de estilnulO'dela economía
yel empleo, un apoyo que expre-
sarán a través de mociones en los
plenos de los consistorios.

Este fondO'de ip.v!'rsiór¡estatal
, se ~9mplew.en\ilfÍ"()n.eLProgr..-

MARCOS ...""

made Transición al Empleo de la
Junta de Andalucía que suponen
360rnillones de euros de los que
a la provincia corresponde un to-
tal de 48,8 millones de euros. El
plazo de presentación de proyec-
tos se abrió ayer hasta el próximo
día 20 de enero. González Caba-
ña informó a los representantes
locales del procedímiento que
han de seguir y les ha recordado
que la Diputación Provincial pres-
tará,apoyo técnico- sobre to,do ~ ".
l<;)smunicipios de menÓs de",.'Go~!IZ.Cabaña.

20.000 habitantes- para la elabo-
ración y presentación de las me-
morias en los plazos establecidos
vía telemática.

"Se podrán financiar proyectos
orientados a la mejora de las do-
taciones municipales e infraes-
tructuras, tanto productivas como
de utilidad social. Además este

Fondo repercutirá positivamente
en la viabilidad Ycapacidad de <:re-
ación de empleo de las pequeñas
y medianas empresas cuya activi-
dad se centra en áreas relaciona-

das con la consttucción", explicó
González Cabaña.

Además animó a sus compa-
ñeros a que presenten proyectos
y tomen la iniciativa frente a la cri-
sis y les ha alertado del "uso polí-
ticoque, <;l.PJ?t;S!<\Qq<;il;'QcJode la
situación;\ <...", '" .h ~,,'-!¡.1


